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El también congresista reali-
zó una autocrítica al Gobierno y 
al Ministerio de Energía y Minas. 
“Durante los últimos años el Gobier-
no Central ha tenido un desempeño 
de idas y venidas para con el sector 
minero. Me atrevería a decir que no 
ha sido un gobierno fiel y constante. 
Ha rehusado los compromisos más 
simples y directos en lo mucho que 
prometió pero no cumplió”, indicó.

Iberico añadió que el gobierno 
adoptó una “postura de perfil frente 
a problemas concretos y situaciones 

En la ceremonia de clausura, la arquitecta Arias de Sologuren fue presentada 
como flamante presidenta de PERUMIN - 33 Convención Minera 2017.

de conflictividad social que merece-
rían una forma diferente de ser tra-
tados, sin necesidad de soplarle la 
pluma a la empresa privada”.

Sin embargo, refirió sentirse com-
placido de la realización de encuen-
tro minero, que fue un espacio de 
convergencia entre los diferentes 
sectores. “El dialogo es sustan-
cial para un sistema democrático”, 
manifestó.

En la clausura de PERUMIN -32 
Convención minera también partici-
pó la ministra de Energía y Minas, 

Rosa María Ortiz; el presidente de 
Comité Organizador de PERUMIN 32, 
Roque Benavides; el presidente del 
Instituto de Ingenieros de Minas del 
Perú, Antonio Samaniego; la gober-
nadora de Arequipa, Yamila Osorio; 
el alcalde de Arequipa, Alfredo Zega-
rra Tejada; entre otras autoridades, 
empresarios e invitados.

Eva Árias nueva presidenta de 
PERUMIN
“Aprender a dialogar, aprender a tole-
rar las opiniones de otras personas, 
respetarlas y sobre todo informarse 
bien, es el camino para entender-
nos”, afirmó la empresaria del sec-
tor minero, Eva Arias de Sologuren, 
al asumir la presidencia del Comité 
Ejecutivo de la siguiente edición de 
PERUMIN - 33 Convención Minera.

La arquitecta Arias de Sologuren 
fue presentada durante la ceremo-
nia de clausura de PERUMIN – 32 
Convención Minera, en la Univer-
sidad Nacional de San Agustín de 
Arequipa, donde se reunieron auto-
ridades del gobierno, empresariado 
e invitados.

Durante su discurso refirió que 
“muchas veces el diálogo no es 
productivo porque las opiniones 
que se dan son sobre cosas que no 
se conocen, hay que conocer para 
poder opinar”, refirió.

En ese sentido, felicitó la organi-
zación de esta edición del encuentro 
minero que presidió el Ing. Roque 
Benavides. “Ha hecho un estupendo 
trabajo con todo el equipo de PERU-
MIN. Ha salido estupendo y ha sido 
un ejemplo realizarlo en la universi-
dad, que es una casa maravillosa”.

Refrió además que “ese nexo 
entre la industria y la academia debe 
ser algo vital para nuestro desarrollo, 
y el diálogo y el consenso que se dio 
en esta edición es algo que debe-
mos practicar cada vez más entre 
los peruanos”.

Respecto, a la posibilidad de 
que se elija nuevamente a Arequi-
pa como sede del encuentro mine-
ro más grande del mundo, indicó 
“espero que sí; nos ha encantado 
esta casa”. 

El 45% de las inversiones mineras que llegaron a América Latina en el 2014, 
fueron destinadas a Perú y Chile, reveló Miguel Cardozo, presidente de 
Alturas Minerals.


